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本报讯渊通讯员 沈国全 冤4 月 8 日 袁由
浙江华瑞信息技术有限公司 渊中国化纤信
息网冤 主办的第九届中国杭州窑化纤论坛
在杭州举行遥 新纵横佳宝化纤作为本次论
坛唯一的协办方受到了参会各方的热情
赞誉遥
本次论坛邀请了国家发改委 尧 化纤行

业协会等单位的有关领导 袁国内外主流生
产企业代表就纺织行业运行状态及前景 尧
聚酯行业的生产运行及发展状况进行了
交流遥 同时 袁国内外主流原料供应商尧聚酯
生产工厂尧下游相关企业对 2010 年行业面
临的宏观形势 尧行业运行 尧企业投资发展尧
行业焦点和可能出现的机遇展开深入探
讨遥
新纵横集团佳宝化纤以 野世界一流

FDY 专业供应商冶 的形象在此次盛会上亮
相袁 使参会人员真正感受到老纵横在精工
建设产业集团的企业文化推动下取得了新
飞跃遥 会上有包括 BP 公司在内的国外供应
商表示以后要努力同佳宝化纤精诚合作 袁
用最优惠的政策尧 最稳定的供货保证取得
佳宝化纤的合作信赖遥 拥有 4000 台进口喷
水织机的国内著名纺织企业山东万杰对佳
宝化纤在化纤界的定位非常认同袁 会议期
间万杰的高层领导特别表示袁 希望能同佳
宝 化 纤 一 起 合 作 开 发 包 括 FDY50/72尧
FDY50/96 等规格在内的高端产品袁赢得了
同行的好评遥
新纵横集团副总裁尧佳宝化纤总经理何伟

及新纵横集团总裁助理庚利应邀参加袁而通过
此次论坛袁佳宝化纤在行业内获得了良好的声
誉袁在市场上赢得了重大商机袁也为今后的市
场拓展积累了经验遥

本报讯渊通讯员 宋立辉冤沈家门夜排档坐落在
著名的世界三大群众性渔港之一的沈家门渔港边袁
位于舟山沈家门滨港路段袁东起半生洞袁西至中兴
路口袁临滨港路成野Y冶型一字排开袁全长约 1000 米袁
建筑面积 5867 平方米袁共 67 间大排档袁可同时容
纳 5000名客人就餐遥 十多年来袁沈家门夜排档已成
为舟山的一张 野名片冶袁 此次舟山市政府出资 3000
万袁实施夜排档建设工程项目改造袁并大力推广新
型体系袁使夜排档更加成为了十里渔港一道亮丽的
风景线遥
上海绿筑作为该项目的施工总承包袁承担了建

筑施工图尧结构施工图的设计袁建筑钢结构的加工
制作尧施工尧安装及整个项目的内外部装修遥项目自
2009 年 7 月开始实施至 2010 年 1 月竣工袁 并于 1

月 28日以全新面貌迎接四海宾朋遥
新建成的夜排档本身采用的超轻钢结构建筑

所具有的绿色尧环保尧节能的特性袁已充分体现了国
家提倡的建筑野低碳冶袁其内外部均使用时尚尧环保尧
耐用的超轻钢板尧铝塑板袁以橙色尧黄色为主的铝板
外装遥 同时袁其内部硬件设施上也极力倡导绿色环
保袁各个排档摊位管道煤气进户袁污水不再排放到
海里袁而是流入管网统一处理袁且每家摊位都配有
一台油烟分离器袁实现油烟零排放袁极大减少了对
环境的污染袁 使夜排档和周围的景致更完美的融
合遥每当夜幕降临袁滨江路上人声鼎沸袁绵延里许的
夜排档与渔火交相辉映袁极具特色遥 新建成的夜排
档自投入使用以来袁受到各方广泛好评袁吸引着慕
名而来的络绎不绝的中外游客遥

精工钢构获绍兴市建筑业
QC成果一等奖
本报讯 渊通讯员 覃桂英冤3 月 11 日要12

日袁 由绍兴市建筑业管理局和绍兴市建筑业协
会共同组织召开的绍兴市第十五届建筑系统

QC 成果发布会在绍兴新府山饭店举行袁 参加
本次成果发布会的 37家建筑企业 61 项 QC 成
果均为各县市精心挑选推荐的优秀成果袁 精工
钢构发表的 叶箱型弯扭构件制作精度控制曳课
题以第一名的成绩荣获 QC 成果野一等奖冶遥

精工钢构新版
宣传片精彩亮相

本报讯渊通讯员 周杨冤近日袁精工钢构新版
宣传片正式启用遥从 2009年 9月宣传片拍摄计
划制定以来袁 经过周密的前期准备尧 拍摄和后
期剪辑袁 在历时六个月的精雕细琢后袁 蕴含着
浓厚企业文化的新版宣传片精彩亮相遥

新版宣传片以体现精工钢构 野精于技术
工于品质冶 的主旨出发袁 从技术实力尧 工程展
示尧企业文化尧客户服务四个方面入手袁通过独
特的视角还原设计尧制造尧施工尧销售等工作实
况袁真实展现了精工钢构先进的生产技术以及
精工人一丝不苟的工作态度遥 同时袁通过介绍
精工钢构历年来承接的重大项目袁 全面尧 准确
地展示了精工钢构领先的技术和完美的产品品
质袁 将抽象的工程项目立体地呈现在客户面
前袁使客户能够更直观地了解精工钢构及其产
品遥

另悉袁 新版宣传片拍摄采用了电影数字高
清摄制标准的摄像设备袁同时大量使用滑移拍
摄轨道尧 大型摇臂等拍摄器械及技术袁 使一组
组气势磅礴尧 震撼人心的画面更加清晰地展
现遥

安徽事业部组织
技术人员赴施工现场学习

本报讯渊通讯员 王峰冤为了让公司技术人
员对项目的加工尧设计尧制作有更直观尧清晰的
认识袁 并将理论知识与实际操作更好的结合袁3
月 18日袁安徽事业部组织商务部和技术部全体
成员前往公司目前正在施工的两个项目现场院
合肥新桥国际机场和安徽饭店进行实地参观学
习遥
合肥新桥国际机场位于合肥市高刘镇袁是

新合肥的空中窗口遥 安徽事业部承接了该项目
航站楼的加工制作遥 当技术人员到达工地现场
时袁恰好赶上五区第一根梁吊装袁当看着热火朝
天的施工场景袁看着雏形初显的航站楼袁那种作
为项目建设者的自豪之情油然而生遥 在建设中
的候机大厅里袁 驻该项目现场的公司副总工范
鹏涛结合自身经验向技术人员一行介绍了钢结
构项目在设计过程中需要注意的事项袁 使大家
受益匪浅遥
参观完机场袁技术人员一行没做停留袁急忙

赶赴此行的第二站院安徽饭店遥被誉为安徽第一
高楼的安徽饭店项目袁 目前已完成了地下室和
地上 5 层的建设遥 由于地上钢结构部分尚未全
面施工袁技术人员在项目经理崔嵬的带领下袁来
到项目地下三层要要要整个建筑的最底处袁 直径
1400mm 的钢管混凝土柱就位于此处袁 崔经理
就现场钢管混凝土的施工情况向大家做了详细
说明袁并对大家提出的疑问进行了详尽的解答遥
此次施工现场的实地参观学习袁 进一步加

深了技术人员对项目的理解袁 也为实际工作提
供诸多宝贵的经验遥

快乐野三八冶游
幸福精工人

本报讯渊通讯员 方宏冤3 月 21 日袁集团工
会组织全体女职工开展了野新昌大佛寺冶一日游
活动遥 早晨 7点女同胞们已早早在公司门口等
待出发袁很多人都是第一次前往袁脸上掩藏不住
内心的兴奋之情遥
新昌大佛寺位于浙江省新昌县城西南袁在

南明山与石城山之间的山谷之中遥 寺内有大弥
勒佛石像袁寺外有隐鹤洞尧锯开岩尧濯缨亭尧俊貌
石尧石棋坪尧放生池及摩崖石刻等胜景遥 大佛寺
是全国重点寺院之一袁始建于东晋永和年间袁距
今已有 1600 多年的历史袁作为石窟艺术造像在
外已是名声大噪袁 更因江南第一大佛而让人向
往不已遥 远离城市的喧嚣袁卸下繁重的工作袁享
受着佛门带给我们的平静遥 那一尊尊矗立在山
间的慈眉善目的佛像袁 据说都是由工匠们一点
点地在岩石上打凿而来袁令我们无不惊叹遥
俗话说袁进庙堂者一切随缘袁诚心就好遥 我

们虔诚地膜拜袁真诚地祈祷袁烧香只因尊敬袁拜
佛只求平安遥最后大家把微笑定格在了野佛心广
场冶袁佛在心中袁心中有佛袁祈求家人尧朋友平平
安安遥

皖西宾馆举办六安市
撤地建市十周年活动

本报讯 渊本报记者 王静冤 3 月 22 日袁
六安市庆祝撤地建市十周年活动在皖西
宾馆隆重举办遥 参加纪念活动的有中央部
委六安籍领导 尧省市领导 尧六安市历任老
领导尧劳动模范尧优秀企业家尧社会各界精
英及影视明星遥此次接待规模大尧规格高尧
时间紧 袁为做好此次接待 袁宾馆各部门制
作了详细的接待预案 遥 经过各部门 尧各岗
点的共同努力袁宾馆最终圆满完成了此次
重大接待任务 袁 获得来店嘉宾的一致好
评袁 进一步扩大了皖西宾馆的知名度尧美
誉度 袁 并创造了开业以来单日营收 27 .9
万元的新纪录遥

又讯袁3 月 24 日袁在六安市行政中心小
会堂召开的六安市旅游发展工作会议上袁
对 2009 年度全市红色旅游工作先进集体袁
获省以上品牌旅游企业以及发展旅游业优
秀企业进行了表彰袁皖西宾馆荣获野六安市
发展旅游业优秀企业冶称号袁这不仅是对宾
馆在去年一年旅游接待尧 旅游推介工作的
肯定袁 也是对宾馆争创五星级饭店所取得
成效的认可遥

墙煌建材研发新品获国家专利

本报讯渊通讯员 夏剑冤近日袁由墙煌建
材自主研发的野彩色涂层压花铝板冶被国家
知识产权局授予实用新型专利证书遥

墙煌建材作为一家新型建材专业企业袁
特别注重产品的设计研发袁此次研发的产品

是铝卷经压花处理后形成的又一铝板新品袁
该产品在保持铝卷原有的各项性能的基础
上袁有效增强了铝卷的厚度尧强度尧刚度袁且
外观设计新颖别致尧产品立体感强遥 该产品
作为一种新型的装饰材料袁可广泛应用于室

内外装饰尧冷柜尧冷库尧装饰铝制品尧箱包尧中
央空调通风管口尧 机械设备外壳等产品上遥
不仅拓宽了墙煌建材的销售市场袁满足了不
同客户的产品需求袁同时通过一系列新品的
开发袁逐渐走出了一条自主研发的道路遥

本报讯渊通讯员 郑雯靓冤3 月份袁精工世纪
在绍兴市建筑系统第十五届 QC 活动成果发布
会和嘉兴市建筑系统优秀质量管理小组活动成
果发布会上袁 发表的 叶种植屋面施工质量的控
制曳 分别获得嘉兴市建筑系统优秀质量管理小
组一等奖和绍兴市建筑系统 QC 活动成果一等
奖袁 叶降低预应力管桩施工对周边环境的影
响曳尧叶现浇钢筋混凝土楼板裂缝控制技术曳两
项课题分别获得绍兴市建筑系统 QC 活动成果
二等奖尧三等奖遥

精工世纪 QC成果喜获四奖

电工机械协办低碳经济与线缆产品创新论坛

本报讯 渊通讯员 杨燕杰冤3 月 25 日袁由
上海电线电缆行业协会主办袁安徽长江精工
电工机械制造有限公司协办的野低碳经济与
线缆产品创新论坛冶在皖西宾馆隆重召开遥
会上袁上海电缆研究所所长魏东首先对

电线电缆行业的前景和发展方向做了分析袁

指出低碳经济将给电线线缆行业带来了机
遇和挑战遥 接着袁上海交大江平开教授作了
叶电线电缆用高分子材料进展曳报告袁各参会
电缆企业代表纷纷表示受益良多袁并对电线
电缆进入低碳行业发表了各自的见解遥 会
后袁电线电缆企业的领导一行百余人前往电

工机械实地考察袁并对公司的现场管理及产
品设备给予了很高评价遥

本次论坛的召开具有重大的战略意义和
深远的影响袁它使研究部门尧线缆厂家尧设备
厂家形成紧密的产业链条袁并促使行业内各
方相互促进尧共同成长遥

华中事业部员工何志涛获武汉市野五一冶劳动奖章
本报讯渊通讯员 张俊冤3 月 23 日袁武汉

市双创劳动竞赛总结表彰大会在武汉市人
民政府大礼堂举办袁华中事业部员工何志涛
同志获得了由武汉市总工会授予的野五一劳
动奖章冶与武汉市野创新能手冶光荣称号遥
何志涛同志自进公司以来袁工作上一丝

不苟袁注重细节袁一步一个脚印袁以高度负责
的精神袁 紧紧围绕企业改革和发展实际袁大

胆探索尧勇于实践尧踏实工作袁并积极推广和
应用先进的科学技术袁 坚持向科学要产值袁
向技改要效益袁狠抓技术培训遥通过野走出
去 尧请进来 冶的方法 袁提高职工的自身素
质 袁不断加强技改和工艺创新 袁在安全生
产 尧提高效益 尧保障质量和成本控制等方
面取得了较好的效果 袁 为公司的安全生
产尧经济运行和经营管理等各项工作做出

了突出贡献遥
何志涛同志是精工人的榜样袁 更是精工

人的骄傲袁对于此次获得武汉市野五一劳动
奖章冶和野创新能手冶这两项荣誉袁他非常谦
虚袁他说这些都是自己应该做的袁取得的成
绩是领导支持尧大家共同努力尧配合的结果遥
他希望通过自己影响身边的同事袁带动身边
的同事袁这样才不辜负这份荣誉遥

华中事业部获野武汉市劳动关系和谐企业冶称号
本报讯渊本报记者 刘伟新冤近日袁在武

汉市召开的创建劳动关系和谐企业经验交
流暨表彰大会上袁华中事业部获得野武汉市
劳动关系和谐企业冶荣誉称号遥

据悉袁此次武汉市共有近 5000 家企业和
事业单位袁 近 50 万名职工参与了本次由市
总工会尧市劳动和社会保障局尧经贸委尧安监
局联合开展的劳动关系和谐企业的创建活

动袁 市创建活动小组严格按照评选标准袁对
参评企业执行劳动保障法律尧 法规和政策尧
工会组织建设尧 企业制度建设等 10 个方面
进行了评议和审查袁特别对职工工资尧社会
保险尧安全生产尧民主管理等方面进行了重
点检查袁并通过现场向广大企业职工征求意
见尧职工打分等程序袁经过激烈的竞争袁在从
强手如林中脱颖而出袁一举获得野武汉市劳

动关系和谐企业冶荣誉称号遥
此项荣誉的取得袁是公司长期坚持野以人

为本冶袁依法保障职工合法权益袁积极履行社
会责任袁不断完善经营管理袁坚持规范用工尧
民主管理袁积极投身于创建和谐劳动关系活
动的结果遥 并推进公司进一步建立规范有
序尧公正合理尧互利共赢尧和谐稳定的新型劳
动关系袁提升公司良好的企业形象遥

华南事业部开展爱心送旱区活动

本报讯渊本报记者 丁桔琼冤春天本是万
物复苏的美好时节袁但祖国美丽的西南地区
正遭遇罕见的特大旱灾院500 万公顷的土地
上袁河水干枯尧田地荒芜曰111万公顷土地袁庄
稼枯死尧颗粒无收遥 百年不遇的大旱袁给人民
的生活造成了严重影响遥 2009年秋季以来袁
云南尧广西尧贵州尧四川尧重庆五省区市旱情
不断加剧袁据统计袁受灾人口已达到 6130.6
万人袁饮水困难人口 1807.1 万人袁很多受灾

群众一周洗一次脸尧洗一次碗筷袁学生们饭
后只能到河里或几近干枯的井里打些浑浊
水来解渴袁甚至有村民为帮助他人取水而失
去生命噎噎
面对满目疮痍的灾区 袁 面对旱魔摧

残下缺水少粮的灾民 袁面对每天正承受
高温和干旱双重煎熬的同胞 袁我们怎能
袖手旁观 钥 3 月 30 日要 4 月 2 日 袁华南
事业部和三水制造公司开展了募捐活

动 遥 活动期间 袁大家纷纷伸出了关怀的
双手 袁工人们满头大汗 袁掏出了藏在衣
袋里潮湿的 1 元 尧 2 元 尧 10 元噎噎这一
股股 野爱心之泉 冶纷纷涌进了红色的募
捐箱 袁最终将汇至云南省红十字会 遥 通
过活动 袁 让我们倍感天灾无情人有情 袁
无论款捐的多少 袁皆是一片爱心 袁都是
一股暖流 袁更是一种无形的力量 浴 支援
灾区人民渡过难关 浴

精工世纪承建绍兴银行大楼项目动工

本报讯 渊通讯员 张建峰 冤由精工世
纪承建的绍兴银行大楼工程于近日顺
利动工 遥 该工程位于绍兴市区 袁工程建
筑面积为 2 . 7 万平方米 袁大楼分为地下
两层 袁地上十六层 遥 作为精工世纪的重
点工程 渊省安全文明标化工程 冤 袁为确保
野钱江杯 冶 袁并力争 野鲁班杯 冶 袁公司对该

工程的各个方面都提出了相当高的要
求 遥 但由于绍兴银行大楼所处地理位置
的特殊性 袁使得工程的施工难度大大提
高 袁为了确保工程的如期完成 袁精工世
纪投入了大量的时间 尧精力 袁更是在工
地的各个岗位都安排了充足的技术 尧人
力资源 遥 工地领导跟施工队伍同时上下

班并加班加点 袁安排各岗位工作人员实
行夜间轮流值班 袁工地现场 9 台桩机在
日夜不停的工作 袁打桩施工队伍夜间施
工到 10 点多 袁 工地上的施工队伍随时
做好准备 袁积极配合工地现场的工作人
员 遥 现阶段绍兴银行大楼已进入桩基础
工程的开始阶段 遥
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